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1 Na noite de quarta-feira nós examinamos Romanos 8:18-19, onde o apóstolo Paulo 
disse: Romanos 8:18 Porque para mim tenho por certo que as aflições deste tempo presente não são 
para comparar com a glória que em nós há de ser revelada.  

2 Assim, vemos aqui que há duas coisas mencionadas, as aflições que atualmente devem se suportar, 
e a glória que há de ser revelada em nós. Agora, esta Glória ou essa doxa que são os valores, opiniões e 
juízos de Deus, nos é dito que será revelado em nós. E ele não disse aqui “revelada para nós”, como se 
eles fossem vistos em outra pessoa, mas elas vão ser reveladas em nós. Assim, o doxa de Deus deve 
tornar-se uma parte de nós, e “como um homem pensa em seu coração assim ele é, e da abundância do 
coração fala a boca”.  

3 Portanto aquilo que entra em nós torna-se não somente uma parte de nós, mas na verdade toma 
conta de quem somos, refletindo em si a mudança do homem interior, a mudança que começa dentro de 
nós, da vida humana para a Vida de Deus, a partir da natureza do homem à natureza de Deus, nosso ser 
interior que reflete o que somos, filhos e filhas do Deus Todo-Poderoso.  

4 No versículo 19 nós vemos que estes valores, opiniões e juízos que estão para serem revelados em 
nós no versículo 18, também devem chegar a uma expressão visível de maneira que irá se manifestar em 
nossa carne, e, portanto, a própria Vida de Cristo deve vir à manifestação abertamente em um povo, de 
uma Dama Eleita, que então estará pronta para a mudança do corpo.  

5 Romanos 8:19-22 
Porque a ardente expectação da criatura espera a manifestação dos filhos de Deus. Porque a 

criação ficou sujeita à vaidade, não por sua vontade, mas por causa Daquele que a sujeitou a mesma em 
esperança. Porque a mesma criatura também será libertada da servidão da corrupção, para a liberdade 
da glória dos filhos de Deus. Porque sabemos que toda a criação geme e está juntamente com dores de 
parto até agora.  

6 Olhe, ela está gemendo e sentindo dores de parto porque ela não está na condição em que era para 
estar. E não só ela, mas nós mesmos, que temos as primícias do Espírito, também gememos em nós 
mesmos, esperando a adoção, a saber, a redenção do nosso corpo.  

7 Então ele nos diz que toda a criação está gemendo, e nós mesmos estamos gemendo. Agora, 
devemos logicamente fazer a pergunta: “Por que toda criação está gemendo e sentindo dores de parto 
esperando a manifestação dos filhos de Deus?”. E nós encontramos a nossa resposta em Gálatas 
4:19, quando o apóstolo Paulo disse: Meus filhinhos, por quem sinto as dores de parto, até que Cristo 
seja formado em vós.  

8 Do seu sermão Cura Divina (19/12/1954) § 59 o irmão Branham disse: 
Agora, observe aquelas pessoas que chegam e dizem: “Bem, eu aceito o Senhor”. Você aceita sua 

palavra sobre isso. Eu também aceitaria. Eu não posso julgar. Deus julga. Mas em dez anos desde agora, 
eles nunca progrediram um pouco sequer, simplesmente ficam bem no mesmo velho lugar. Vê? Nós 
crescemos diariamente. A cada dia o nosso coração anseia, continua em movimento. Há algo crescendo 
dentro de você. Amém. Você ficar maior, espalha-se, pode demorar mais... Paulo disse à igreja dos 
coríntios, disse: “Vocês estão amadurecendo cada vez mais. Mas quando vocês deveriam ser mestres, 
vocês ainda são bebês que necessitam de ensino (é isso mesmo?) Quando vocês deveriam ser mestres”, 
algo aí está crescendo, empurrando para fora, tornando-se maior, o Espírito Santo crescendo. O novo 
nascimento... Se um nascimento nasce de dentro para fora, a criança, ela cresce se ela vive. Se isso não 
acontecer, ele permanece. É isso mesmo? Bem, quando um nascimento é no interior, não deveria 
crescer? O Cristo em seu coração deveria estar crescendo diariamente, ficando cada vez maior, mais 
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potente, entendendo as coisas melhor, perdoando, andando como Deus quer, até que Cristo seja formado 
em você, a esperança da glória.  

9 Então vamos dar uma olhada nessas duas últimas declarações que ele diz aqui. “Cristo em seu 
coração deveria estar crescendo diariamente, ficando cada vez maior, mais potente, entendendo as 
coisas melhor, perdoando, andando como Deus quer, até que Cristo seja formado em você, a esperança 
da glória”.  

10 Agora, para entender por que o apóstolo Paulo estava sentindo dores de parto você terá que ler 
todo o capítulo 4 do livro de Gálatas para entender por que ele disse essas palavras.  

11 Neste capítulo lemos que a igreja não está realmente focada como um adulto, mas como crianças 
que parecem cair sob o encanto de certos ministros que eles autorizaram a governar sobre eles e a levá-los 
de volta para a prisão de um sistema. Colocando homens sobre os homens, e realmente agindo como um 
bando de crianças. É por isso que ele os chama de “filhinhos”, e não de Noiva, não de eleito, não de 
Dama Eleita, mas de “filhinhos”, porque eles estavam agindo como criancinhas. Agora, se não fizermos 
mais nada além de ler toda a carta aos Gálatas então eu sinto que teremos conseguido muito.  

12 Porque como Paulo, eu gosto de olhar para a conduta dos crentes que professam a Mensagem, e 
sinto que eles vacilam de um lado para o outro entre a lei e a graça e estar nesta condição mostra que eles 
ainda são crianças, e como vimos na quarta-feira, Paulo agonizava com esta condição infantil orando para 
que Cristo fosse formado neles. Agora, esta palavra “formado” foi traduzido da palavra grega que 
significa “organizar as peças para pôr em alinhamento”. Em outras palavras, nós, cada um de nós, é uma 
parte do corpo de Cristo, mas que não estamos alinhados com Cristo como deveríamos estar. Todos nós, 
cada homem, não está pensando em termos de família ou no Corpo de Cristo, mas estão pensando cada 
um em suas próprias coisas.  

13 Filipenses 2:4-9 
Não atente cada um para o que é propriamente seu, mas cada qual também para o que é dos 

outros. De sorte que haja em vós o mesmo sentimento que houve também em Cristo Jesus, que, sendo em 
forma de Deus, não teve por usurpação ser igual a Deus, mas esvaziou-Se a Si mesmo, tomando a forma 
de servo, fazendo-Se semelhante aos homens; e, achado na forma de homem, humilhou-Se a Si mesmo, 
sendo obediente até à morte, e morte de cruz. Por isso, também Deus O exaltou soberanamente, e Lhe 
deu um nome que é sobre todo o nome.  

14 Observe, Seus pensamentos não eram para Si, mas para os Seus irmãos, e Ele Se humilhou. E a 
Noiva de Cristo ainda não está lá. É preciso haver uma humilhação. Paulo viu isso, William Branham viu 
isso, e ambos tentaram ensinar-nos que esta é a condição de que precisamos para chegar, mas as pessoas 
dão ouvidos a isso? Não. Mas há um povo ordenado que ouve e que se humilha a si mesmo. E não há 
nenhuma maneira de haver um Arrebatamento até que essa condição seja atendida. Porque a Escritura nos 
diz “humilhai-vos, para que Deus no tempo oportuno vos exalte”. Aí está o seu Arrebatamento.  

15 João disse a mesma coisa, ele disse: “Agora vocês são filhos, mas não se parecem com o que 
vocês devem ser como filhos, mas está chegando um momento em que Ele irá Se manifestar, e no tempo 
desta Aparição vocês serão como Ele, pois vocês devem vê-Lo como Ele realmente é, e vendo como Ele 
realmente é, vocês começarão a reconhecer o que vocês realmente são”.  

16 É por isso que Paulo também disse: “Quando eu era criança, falava como criança e porque eu 
pensava como criança, mas quando me tornei homem, deixei de fora o pensamento infantil”. E nós 
sabemos que o que é perfeito é a perfeita Palavra revelada, e nós temos pela graça de Deus a perfeita 
Palavra revelada para nós neste dia. Porque o próprio Deus desceu com o Alarido que é a Mensagem. 

17 Então aqui está a minha conclusão sobre este assunto. A Noiva ainda não está madura. Temos sido 
ordenados por um profeta de Deus a nos colocar na presença do Filho para amadurecer. Nós não estamos 
amadurecidos em nosso espírito; nós ainda não somos doces em nosso espírito. Nós ainda somos muito 
suscetíveis sobre a nossa própria posição no corpo e nenhuma preocupação com o corpo em si.  

18 Há muito descaso pelo poder e pela importância do corpo e nenhuma humildade suficiente, e 
morrer para si mesmo, sem um foco suficiente em todo o corpo em si. Então, com isso em mente, eu 
gostaria de simplesmente ler para você esta manhã a carta de Paulo aos Gálatas, a partir da tradução 
chamada “A Mensagem”, que você pode ler a partir da Biblegateway.com.  
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19 A minha esperança nesta leitura é para que você possa ver a atmosfera com que Paulo lidou no 
ministério Alfa para que você possa reconhecer a mesma cena que está se desenrolando no ministério 
Ômega de Cristo. Porque a Noiva deve chegar à maturidade, que é um dever do ministério quíntuplo 
trazê-La à maturidade. Mas parece que o próprio ministério quíntuplo necessita de uma boa dose de 
maturidade em si, e você não pode esperar que as pessoas vivam acima daqueles que lhes ensinam. 

20 O Que é Uma Visão? (08/04/1956) § 39 
Agora, muitas pessoas, elas pensam que alguém que vê visões devia ser divino. Não, senhor, isto 

não quer dizer. Não, senhor. Não há ninguém divino a não ser Deus. Isto é tudo. E não há ninguém. Não 
existe diferença em nenhum de nós. Somos todos pecadores salvos pela graça. E ninguém está acima do 
outro: somente alguns recebem algo, e ele terá que responder pelo talento que foi dado a ele. Isso 
mesmo. Cada pessoa tem que responder por isto. 

21 Sedentos Pela Vida (13/06/1957) § 70 
E nós não somos mais, nós não somos maior do que o outro. Somos todos iguais. Somos 

apenas... Se uma pessoa não é nada mais do que uma pequena dona de casa, ela é tão grande no Reino 
de Deus como um apóstolo ou um profeta ou seja o que ele for. Ela é uma filha de Deus. E não há 
nenhuma diferença em nós. Deus colocou alguns para fazer uma coisa, e alguns para fazer outras 
coisas. Isso não nos torna acima de ninguém. Isso é simplesmente Deus que nos escolheu.  

22 Onde Eu Penso Que os Pentecostais Falharam (11/11/1955) § 57 
E então quando ele se tornava de idade, de uma certa idade, ele se prepara para um grande dia. 

E ele chamava testemunhas até a rua, e ele tomava esse rapaz e colocava um manto especial sobre ele, 
um belo manto, e o colocava na rua, e tinha uma cerimônia de adoção. E o pai, o próprio pai deste 
rapaz, adotava o rapaz à sua própria família (Agora, você conhece isso pela Escritura, a colocação do 
filho.), e o adotava à sua própria família. E portanto, daquele dia em diante aquele rapaz tinha o direito 
legal para escrever os cheques de seu pai, ou o que quer que seu pai tinha, ele era herdeiro para isso. 
Ele foi adotado. Ele era exatamente igual, tinha a autoridade sobre todos os bens do seu pai. Ele já não 
era mais um tutor há muito tempo, porém ele era... ou cuidado por um tutor, mas ele estava 
absolutamente em possessão. E é para isso onde a igreja tem que ir agora. Quando você tinha voltado lá 
e nasceu de novo, você achou que isso estava terminado. Você saiu para descansar. Agora, você se 
encontra com dores, sem maná o bastante, se afastando de uma reunião para outra. É isso, e Deus tem 
observado a conduta de Sua Igreja.  

23 Do seu sermão Cura Divina (19/12/1954) § 59 o irmão Branham disse: 
Agora, observe aquelas pessoas que chegam e dizem: “Bem, eu aceito o Senhor”. Você aceita sua 

palavra sobre isso. Eu também aceitaria. Eu não posso julgar. Deus julga. Mas em dez anos desde agora, 
eles nunca progrediram um pouco sequer, simplesmente ficam bem no mesmo velho lugar. Vê? Nós 
crescemos diariamente. A cada dia o nosso coração anseia, continua em movimento. Há algo crescendo 
dentro de você. Amém. Você ficar maior, espalha-se, pode demorar mais... Paulo disse à igreja dos 
coríntios, disse: “Vocês estão amadurecendo cada vez mais. Mas quando vocês deveriam ser mestres, 
vocês ainda são bebês que necessitam de ensino (é isso mesmo?) Quando vocês deveriam ser mestres”, 
algo aí está crescendo, empurrando para fora, tornando-se maior, o Espírito Santo crescendo. O novo 
nascimento... Se um nascimento nasce de dentro para fora, a criança, ela cresce se ela vive. Se isso não 
acontecer, ele permanece. É isso mesmo? Bem, quando um nascimento é no interior, não deveria 
crescer? O Cristo em seu coração deveria estar crescendo diariamente, ficando cada vez maior, mais 
potente, entendendo as coisas melhor, perdoando, andando como Deus quer, até que Cristo seja formado 
em você, a esperança da glória.  

24 Então vamos dar uma olhada nessas duas últimas declarações que ele diz aqui: “Cristo em seu 
coração deveria estar crescendo diariamente, ficando cada vez maior, mais potente, entendendo as 
coisas melhor, perdoando, andando como Deus quer, até que Cristo seja formado em você, a esperança 
da glória” .  

25 O apóstolo Paulo disse em Gálatas 4:19 “Meus filhinhos, por quem sinto as dores de parto, até 
que Cristo seja formado em vós”. Agora, para entender o que isso significa, se você quiser leia o livro 
inteiro de Gálatas e, especialmente, o capítulo 4. Mas lhes foi ensinado como que Cristo vive a Sua vida 
em cada um de nós, e à medida que crescemos em Cristo, a Sua própria Vida está se formando em nós.  
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26 Em seu sermão A Era da Igreja de Sardes (09/12/1960) § 54 o irmão Branham disse: 
E a terra está gemendo, esperando pela manifestação dos filhos de Deus para que se manifestem, 

os filhos de Deus. Porque afinal de contas, este mundo não foi dado por Deus para controlar. Vamos 
observar. Isso mesmo. Quem é o deus da terra? O homem. Esse é o seu domínio. Tudo, tudo na terra está 
sujeita ao homem. Por meio do pecado ele caiu; através do poder redentor de Cristo é que ele volta 
novamente (Isso mesmo), porque a terra pertence ao homem, ela foi dada a ele, e ele era o governador 
de tudo. E toda a natureza está gemendo, esperando pelo tempo em que... quando os filhos de Deus se 
manifestarem novamente. Oh, que coisa. A manifestação dos filhos de Deus...  

27 O apóstolo Paulo disse no livro de Romanos 12:3 
Porque pela graça que me é dada, digo a cada um dentre vós que não pense de si mesmo além do 

que convém; antes, pense com moderação, conforme a medida de fé que Deus repartiu a cada um. 
Agora, pensar com moderação significa que você tem que ter uma mente certa para assim fazer.  

28 O que Paulo está dizendo aqui é que não devemos nos permitir ficarmos inchados com a revelação 
ou com a medida de fé que foi revelada a nós, pois afinal de contas, não são os nossos próprios esforços 
ou estudos que nos dá essa medida de fé ou de revelação. Nós não pensamos nisso antes. Deus nos enviou 
isto através de um profeta de Deus. É obra de Deus, é pela graça de Deus, para que Ele se revelasse a nós 
nesta hora.  

29 Ao examinar a humildade bíblica vemos que a verdadeira humildade bíblica não é tanto um 
maneirismo, nem é uma ação, mas sim, a humildade bíblica verdadeira é uma condição da mente, pois é 
simplesmente saber o seu lugar no Evangelho, ou saber a sua posição em Cristo.  

30 Em Colossenses 3:12 lemos: 
Revesti-vos, pois, como eleitos de Deus, santos e amados, de entranhas de misericórdia, de 

benignidade, humildade mental, mansidão, longanimidade.  

31 Observe que o apóstolo Paulo usou a frase “Humildade mental”. Então a humildade é uma 
condição da mente. Portanto humildade não são entranhas de misericórdia, humildade não é bondade, 
humildade não é mansidão e nem é longanimidade. Ela está aqui como um entre vários atributos, mas não 
são esses atributos. E, no entanto, se você é um verdadeiro cristão você vai ter todos esses atributos, além 
de humildade. 

32 Do sermão Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/07/1962) § 44 o irmão Branham disse a 
respeito de Jesus, o Filho de Deus: 

Ele veio para mostrar o que Deus era. Tudo o que é alto e soberbo não é de Deus. Deus é baixo e 
humilde. Isso é o que O tornou Deus. Veja, algo que desce, não os que sobem... Assim, Deus não habita 
em hierarquias e coisas assim. Ele habita na humildade. O caminho para cima é para baixo. Humilhe-se 
e você será exaltado; exalte-se e você será humilhado. Isso mesmo. Vê? Deus sabe como fazer 
isso. Então você tem que se lembrar disso; humilhe-se diante de Deus. Não tente pensar os teus próprios 
pensamentos, pense os Seus pensamentos. Vê?  

33 Observe que ele disse “se humilhe diante de Deus”. (Bem, como é que vamos nos humilhar diante 
de Deus? Ele diz:) “Não tente pensar os teus próprios pensamentos, pense os Seus 
pensamentos”. Portanto a verdadeira humildade é uma condição da mente. É deixar partir qualquer 
pensamento que se exalte contra Deus. 2 Coríntios 10:5 

Destruindo os conselhos, e toda a altivez que se levante contra o conhecimento de Deus, e 
levando cativo todo pensamento à obediência de Cristo.  

34 Mas por que é que quando Deus revela uma parte de Si mesmo ao homem ele fica exaltado e 
inchado? Por que é que os homens estão sempre disputando posição? Em Mateus 18:1 lemos: Ao mesmo 
tempo, vieram os discípulos ao pé de Jesus, dizendo: Quem é o maior no reino dos céus?  

35 Agora, que tipo de pergunta é essa para se perguntar? Se estes homens realmente entendessem a 
soberania e o Deus Solitário eles sequer teriam feito essa pergunta. Mas assim é o homem, e eu creio que 
é por isso que foi registrado nas Escrituras. Para que pudéssemos ver como o homem carnal pode 
pensar. Assim como aquelas pessoas que puderam estar lá e ver um milagre atrás do outro acontecer no 
ministério de Moisés. Eles viram um homem com uma vara falando com o mar e ele se abrir e destruir a 
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força militar mais poderosa da terra naquela época. E então alguns dias depois, eles estavam prontos para 
apedrejar aquele mesmo homem. Eu simplesmente não entendo esse tipo de pensamento.  

36 Êxodo 17:1-7 
E depois toda a congregação dos filhos de Israel partiu do deserto de Sim pelas suas jornadas, 

segundo o mandamento do Senhor, e acampou em Refidim; e não havia ali água para o povo beber. 
Então contendeu o povo com Moisés, e disse: Dá-nos água para beber. E Moisés lhes disse: Por que 
contendeis comigo? Por que tentais ao Senhor? Tendo pois ali o povo sede de água, o povo murmurou 
contra Moisés, e disse: Por que nos fizeste subir do Egito, para nos matares de sede, a nós e aos nossos 
filhos, e ao nosso gado? E clamou Moisés ao Senhor, dizendo: Que farei a este povo? Daqui a pouco me 
apedrejará. Então disse o Senhor a Moisés: Passa diante do povo, e toma contigo alguns dos anciãos de 
Israel; e toma na tua mão a tua vara, com que feriste o rio, e vai. Eis que eu estarei ali diante de ti sobre 
a rocha, em Horebe, e tu ferirás a rocha, e dela sairão águas e o povo beberá. E Moisés assim o fez, 
diante dos olhos dos anciãos de Israel. E chamou aquele lugar Massá e Meribá, por causa da contenda 
dos filhos de Israel, e porque tentaram ao Senhor, dizendo: Está o Senhor no meio de nós, ou não?  

37 Assim, vemos aqui que os próprios apóstolos eram carnais e competiam entre si para ver quem 
seria o maior no Reino de Deus. E antes que Jesus lhes contasse esta parábola, Ele fala com eles sobre a 
humildade.  

38 E Jesus, chamou uma criança até Ele, e colocou-a no meio deles, (agora observe como Jesus 
chama este menino. Provavelmente nenhuma criança em especial para os apóstolos, mas aquela criança 
era especial para a sua mãe e o seu pai. Mas para fazer uma ilustração, Ele apela para esta criança e em 
seguida diz a eles: “Todos vocês pensam que são alguma coisa, mas deixe-Me dizer uma coisa, se vocês 
não se tornarem como esta criança, vocês nem mesmo terão um lugar Comigo no Reino de Meu Pai”. 
Observe as Suas Palavras:) E disse: Em verdade vos digo que, (agora a palavra “verdade” significa 
certamente, ou verdadeiramente, ou de uma verdade “Eu digo a vocês...”) Se não vos converterdes, e 
tornardes como crianças, não haveis de entrar no reino dos céus.  

39 Agora, essas são palavras muito fortes que vêm de Jesus a esses homens que haviam desistido de 
casa e terras e pessoas e de familiares para segui-Lo. E ainda assim Ele não diz essas coisas apenas para 
fazer um ponto. Ele lhes disse porque Ele queria lhes dizer. E Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente. E o céu e a terra passarão, mas nem um jota ou um til de Sua Palavra irá falhar. 

40 Observe que Ele disse “se não vos converterdes” e essa palavra “convertido” significa 
“transformar a si mesmo a partir de um curso de conduta”, ou “mudar de ideia”. Portanto, em outras 
palavras, Ele não estava feliz com o que estava acontecendo em suas fileiras. Ele lhes deixou saber que a 
menos que eles parassem de pensar como eles estavam e se humilhassem e se tornassem como esta 
criança, eles de modo algum entrariam no Reino de Deus.  

41 Agora eu lhe pergunto, não é o momento para que as pessoas nesta Mensagem começassem a 
chegar a este ponto onde elas pudessem ser gentis uns com os outros, e tratar uns aos outros com 
respeito? Será que é realmente necessário para as pessoas nas igrejas colocarem uma cerca em torno de 
seus ministros para protegê-los de os outros chegarem muito perto? É essa a maneira cristã? Ou será que é 
a maneira do homem, para colocar cercas a fim de manter os outros de fora?  

42 O que aconteceu com o círculo maior que o irmão Branham nos ensinou a fazer? O que aconteceu 
com o amor e a caridade cristã? O que aconteceu sobre dar a sua segunda túnica para o estrangeiro em 
necessidade? O que aconteceu com alimentar os pobres e ajudar os órfãos?  

43 Eu não digo que precisamos iniciar um programa de obras, mas precisamos nos humilhar e 
começar a mostrar respeito e apreço por todas as coisas que Deus nos deu.  

44 No versículo 4 Jesus diz: Portanto, aquele que se humilhar como esta criança, esse é o maior no 
reino dos céus.  

45 Então, o caminho para cima é para baixo, meu irmão e minha irmã! A partir de uma Fila de 
Oração (21/11/1953) § 23 o irmão Branham disse: 

...E então essas pessoas olhavam para o velho pescador, e você sabe o que eles fizeram? Se ele 
tivesse tido alguma grande posição, ele teria tido algo para se gloriar, mas Deus tomou nada e fez algo 
disso. É dessa maneira que Deus faz: simplesmente toma nada para fazer algo. E quando você consegue 
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se tornar nada aos seus próprios olhos, você está se tornando algo aos olhos de Deus então. E lembre-se 
sempre disso, amigos, o caminho para cima é para baixo. “Aquele que se exalta será humilhado, mas 
quem se humilha será exaltado”. Então, basta amá-Lo de todo o coração e esquecer tudo o que você já 
sabia sobre todas as outras coisas, exceto Jesus Cristo. Basta ir em frente e amá-Lo e trabalhar para 
Ele; servi-Lo. Se Ele quer que você seja o capacho, bem, simplesmente seja o capacho e isso... Tudo que 
Ele quiser que você faça, faça-o. Que Deus te abençoe agora.  

46 Agora, o que você acha que passou pelas mentes daqueles apóstolos quando Jesus chamou por 
aquela pequena criança para vir? E o que dizer daqueles estudiosos e religiosos separatistas? Mas quando 
Ele começou a falar Ele lhes deixou saber que eles tinham uma atitude errada e que aquela criança tinha a 
atitude certa.  

47 O Anjo do Pacto (01/03/1954) § 18 
Não espere conhecer a Deus através da educação ou da teologia; você conhece a Deus por ser 

nascido de novo, pelo novo nascimento. O Espírito Santo escreveu a Palavra de Deus. E Ele Se envolveu 
Nela aí dentro; Ele disse: “Tenho escondido dos olhos dos sábios e entendidos e revelado aos 
pequeninos que querem aprender”. Então se você quiser saber alguma coisa, seja como um bebê. Não 
seja muito inteligente. O caminho para cima é para baixo. “Aquele que se humilha será exaltado. Aquele 
que se exalta será humilhado”. E eu penso que ao escrever a Escritura, como o Espírito Santo escondeu 
os mistérios ali. E todas as escolas bíblicas e seminários nunca serão capazes de extrair isto. Só Deus o 
sabe e revelará isso a quem Ele quiser. É isso mesmo? 

48 “E qualquer que receber uma pequena criança em Meu nome, a Mim Me recebe”. Você percebe o 
que Ele está dizendo aqui? Devemos ser de tal natureza que significa tanto para nós falar com as crianças 
como significa falar com um adulto. Devemos tentar tão seriamente ensinar a criança como tentamos 
ensinar o adulto. Deus Se esconde na simplicidade, e Ele não Se manifesta em palavras arrogantes, mas 
Deus escolheu as coisas simples para Se expressar a nós.  

49 I Coríntios 1:25-29 
Porque a loucura de Deus é mais sábia do que os homens; e a fraqueza de Deus é mais forte do 

que os homens. Porque, vede, irmãos, a vossa vocação, que não são muitos os sábios segundo a carne, 
nem muitos os poderosos, nem muitos os nobres que são chamados. Mas Deus escolheu as coisas loucas 
deste mundo para confundir as sábias; e Deus escolheu as coisas fracas deste mundo para confundir as 
fortes; e Deus escolheu as coisas vis deste mundo, e as desprezíveis, e as que não são, para aniquilar as 
que são; para que nenhuma carne se glorie perante Ele. 

50 Portanto humildade é saber o seu lugar na Palavra, é saber o seu lugar no plano de Deus. E se você 
sabe que algo está fora do pensamento de Deus, então não vale a pena sequer pensar.  

51 O irmão Branham disse na mensagem Não Temais, Sou Eu (14/04/1961) § 65 
Algumas pessoas pensam que a humildade é algo que deveria vestir uma saia. Não, não. Você não 

entendeu isso. Jesus, o Homem mais humilde que já viveu, Ele poderia trançar cordas juntas, e olhar 
para eles com indignação e expulsá-los do templo. Sim, senhor. Certamente.  

52 E, no mesmo sermão, no parágrafo 67, o irmão Branham estava falando sobre o homem que foi 
curado no dia de sábado, quando Jesus passou pela multidão e curou alguém deitado em uma cama. E os 
fariseus, e o tribunal do Sinédrio (a igreja), Lhe perguntaram: “E o resto deles?”. Ele disse: “Em 
verdade, em verdade vos digo, o Filho não faz nada de Si mesmo, mas o que Ele vê o Pai fazer, isso faz o 
Filho igualmente”. Isso é compaixão. Compaixão é seguir a vontade de Deus, e não a simpatia humana, 
mas compaixão. Oh, são duas palavras completamente diferentes: simpatia e compaixão. Vê? Se não 
fosse, Jesus teria cometido um erro grosseiro quando Ele fez isso. Vê?  

53 Muitas pessoas têm um entendimento errado sobre do que se trata a humildade. Eles acham que o 
sujeito que anda por aí como um pano de prato é aquele que é humilde. Eles acham que se eles podem 
simplesmente dizer: “Senhor, abençoe o meu precioso irmão”, do jeito certo, então isso que é ser 
humilde. Mas isso não é ser humilde. O irmão Branham define o testemunho reto quando ele disse que 
Jesus Cristo foi o Homem mais humilde que já viveu, e Ele pegou uma corda e fez um chicote disso. Em 
seguida, ele fala de compaixão e diz que a compaixão não é simpatia humana, mas fazer a vontade de 
Deus. E isso é exatamente o que a humildade é, saber o seu lugar e andar no fim para o qual foi 
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chamado. Humildade não é um maneirismo feminino ou efeminado, mas a verdadeira humildade é saber 
o seu lugar no Evangelho, e permanecer firme, para que quando você tiver feito tudo o que você puder 
fazer para se posicionar, então é só se posicionar.  

54 No livro de Deuteronômio capítulo 8, somos informados de que a razão pela qual os filhos de 
Israel tiveram que vagar pelo deserto por quarenta anos foi porque eles foram muito orgulhosos, e não 
foram humildes diante de Deus, então Deus os fez vagar no deserto a fim de humilhá-los em seu 
pensamento. Agora, é melhor se humilhar diante de Deus do que ter que Deus fazê-lo.  

55 E se você se humilhar você tem a bênção e a promessa de Deus de acordo com II Crônicas 7:14. 
Se o Meu povo, que se chama pelo Meu nome, se humilhar, e orar, e buscar a Minha face e se 

converter dos seus maus caminhos, então Eu ouvirei dos céus, e perdoarei os seus pecados, e sararei a 
sua terra.  

56 Deus disse que Ele não irá compartilhar a Sua glória com ninguém. Portanto Ele só vai usar 
aqueles homens que são humildes o suficiente para dar a Ele todo o louvor, honra e glória. Cada 
ministério sob a Coluna de Fogo que teve grande sucesso com o homem e com Deus andou em verdadeira 
humildade. Moisés, Paulo, Jesus e William Branham, cada um desses homens conheciam o seu lugar e 
fizeram exatamente o que Deus lhes mostrou para fazer. Eles não fizeram nada mais e nem fizeram nada 
menos do que Deus lhes disse para fazer. Essa é a verdadeira humildade. Conhecendo o seu lugar na 
Palavra.  

57 E de Deixando Escapar a Pressão (22/06/1962) § 14 ele disse: 
Humildade é o caminho para o sucesso. Isso mesmo. 

58 Do seu sermão Sou Eu, Não Temais (26/07/1962) § 45 o irmão Branham disse: 
Isso é o que O torna Deus para mim, porque Ele Se humilhou. Deus é humildade. Nunca se 

esqueça disso. Humildade é Deus. Nunca prepotente, é sempre humildade.  

59 Em Filipenses 2:3 o apóstolo Paulo disse: Nada façais por contenda ou por vanglória, mas por 
humildade, cada um considere os outros superiores a si mesmos. E a palavra “humildade” é a mesma 
palavra grega usada para “humilhai-vos”.  

60 O Oficial Romano (21/06/1955) § 3 
Quero que você observe sua atitude. Ele não se aproximou sentindo que Ele tinha que vir até ele; 

ele se aproximou, disse que ele era indigno. Eu quero que você tome essa atitude também, porque você 
não pode vir com uma atitude predominante e obter qualquer coisa de Deus. Você deve vir reverente, 
humilde, e então Deus irá tratar com você. E então você conseguirá o que você pedir.  
61 O Anjo de Deus (04/03/1948) § 20 

O povo espanhol: vocês são humildes, vocês estão dispostos a receber. Eles estão apenas 
tomando as migalhas, seja o que for que você... Venha nessa atitude, e essa é a razão pela qual você é 
curado. É por essa razão que você é curado, porque você vem humilde. Qualquer um que venha com 
dura cerviz nunca receberá nada de Deus.  

62 Perguntas e Respostas COD (28/06/1959) § 42 
E não é esta a condição em que as pessoas estão hoje em dia? Deixe que Deus abençoe a um 

homem e coloque um pouquinho de confiança nele, e ele se tornará um “sabe tudo”. Ele se torna... Ele 
começará uma organização, ou ele fará alguma coisa que seja diferente. “Como caíste do céu, ó 
Lúcifer”. Isto é... Deus tem um tempo difícil tratando de conseguir alguém com quem Ele possa tratar, e 
que se mantenha humilde, manso e que permaneça em seu lugar até que Deus o chame para fazer alguma 
coisa (você crê nisso? Vê?), um homem que Deus possa abençoar e que ainda assim ele possa 
permanecer um homem, não ser um anjo ou um deus. Tão logo um homem consegue ser abençoado e ter 
uma coisinha que lhe foi dada, ele deseja se tornar um deus; ele deseja se tornar um – um anjo. Ele 
deseja se tornar uma grande pessoa. “O que eu faço, eu e eu, eu e eu”, e tudo mais. Essa é uma atitude 
errada. Deus está buscando alguém a quem Ele possa abençoar e derramar sobre ele as bênçãos, e que 
quanto mais Ele o abençoe, menor o homem se tornará. E você nunca conseguirá mais de Deus até que 
você se torne nada. Você tem que diminuir a si mesmo. (Agora, isso significa que você tem que fazer-se 
pequeno.) Aquele que a si mesmo se exalta, Deus o abaterá. Aquele que a si mesmo se humilha, Deus o 
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exaltará. Você tem que se tornar pequeno antes que possa ser grande. E você nunca será grande por si 
mesmo; você somente será grande tanto quanto Deus for grande em você. Vê?  

63 Mateus 23:12 E todo aquele que se exaltar será humilhado, e quem se humilhar será 
exaltado. (Então você pode perguntar: “até que ponto poderíamos nos humilhar?”. Jesus disse em Mateus 
18:4:) Portanto, aquele que se humilhar como esta criança, esse é o maior no reino dos céus.  

64 Do seu sermão O Anjo de Deus (04/03/1948) § 36 o irmão Branham disse: 
Agora observe aqui agora, no versículo 48. Então Jesus lhe disse: “A menos que vejam sinais e 

prodígios, vós não acreditareis”. Em outras palavras, lhe dá uma repreensão para ver se ele era capaz 
de suportar. Agora, você sabe o que aconteceria em Phoenix, esta noite, se o Mestre estivesse aqui e 
dissesse uma ou outra coisa assim? Ora, que coisa, eles explodiriam e iriam embora. Ora, você não tem 
que vir. Mas aquele sujeito não era esse tipo de sujeito. Ele era um homem humilde. A coisa mais 
importante era levar Cristo até o seu filho. Mas veja, um povo... que toma a atitude, dizendo: “Bem, eles 
sentem como se eles tivessem a preferência perante algum outro”. Eles não recebem nada de 
Deus. Aqueles que estão dispostos a retroceder, aqueles que estão dispostos a dar preferência ao 
outro. Esse é o único que recebe algo de Deus. 

65 1 Pedro 5:5-6. 
Semelhantemente vós jovens, sede sujeitos aos anciãos; e sede todos sujeitos uns aos outros, e 

revesti-vos de humildade, porque Deus resiste aos soberbos, mas dá graça aos humildes. Humilhai-vos, 
pois, debaixo da potente mão de Deus, para que a seu tempo vos exalte.  

66 Em Tiago 4:6, lemos: Mas Ele dá maior graça. Portanto diz: Deus resiste aos soberbos, mas dá 
graça aos humildes. E em Tiago 4:10, lemos: Humilhai-vos na presença do Senhor, e Ele vos exaltará.  

67 Um Testemunho no Mar (07/03/1964) § 50 
Sabe, o problema disso é que você está tentando colocar Hollywood dentro da igreja. O que você 

deveria estar tentando fazer é tirar Hollywood da igreja. Vê? Você está tentando tornar o seu edifício tão 
bonito; você está tentando tornar a sua denominação tão grande, até que ela atraia a atenção do povo. 
Não podemos passar para o seu lado. Temos que tê-los do nosso lado. Tudo brilha, lembre-se, 
Hollywood resplandece com o mundanismo, enquanto que o evangelho incandesce na humildade. Há 
uma completa diferença entre resplandecer e incandescer. O evangelho incandesce em humildade, e 
mansidão, submissão e poder. Enquanto que Hollywood brilha, e todo mundo aplaude e grita, e entram 
nisso. Vê? Nós não precisamos disso.  

68 Por quê? (22/06/1962) § 54 
O Espírito Santo não brilha; o Espírito Santo incandesce. Há uma diferença entre incandescer e 

brilhar. A igreja brilha com os seus grandes programas; mas o Espírito Santo incandesce em humildade, 
submissão, reconciliando com a Palavra, crendo na Palavra.  

69 Vida Escondida (06/10/1955) § 13 
Deus não habita tanto em teologia. Ele habita no amor e na humildade, onde você possa 

realmente, todo mundo possa se familiarizar com Ele e conhecê-Lo.  

70 Hebreus Capítulo 4 (01/09/1957) § 73 
Deus não habita em glamour; Deus habita em humildade.  

71 Credes Agora (06/11/1953) § 40 
Deus vive em humildade e simplicidade.  

72 A Rainha do Sul (20/16/1958) § 22 
Diga: “Senhor, torna-me humilde e então eu entenderei”. Venha com esse tipo de atitude, não 

simplesmente sair com a multidão e dar a sua própria opinião. Busque isso através das Escrituras; 
observe o funcionamento disso, a natureza disso, e veja se é de Deus ou não é. Se é de Deus, fique com 
isso. Se não for de Deus, fique longe disso. Se não é bíblico, então não é de Deus.  

73 Esteja Certo de Deus (25/01/1959) § 10 
O que precisamos hoje não é de um monte de coisas materiais; nós temos isso. Nós não 

precisamos de maiores igrejas; não precisamos de maiores congregações. Nós não precisamos de mais 
rádio e de mais televisão. Nós não precisamos mais de tantas destas coisas. Mas o que precisamos hoje 
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para ser espiritual é ser uma pessoa que se humilhe diante de Deus se eles não têm um centavo, e que 
orem até que o espírito dentro deles esteja satisfeito com a bondade de Deus, e um avivamento aconteça 
dentro do seu coração, que mude suas atitudes e a atmosfera em que vivemos.  

74 E para ser humilde você não nasceu assim. Paulo disse em Filipenses 2: 8 E, achado na forma de 
homem, humilhou-Se a Si mesmo, sendo obediente até à morte e morte de cruz.  

75 Assim, vemos que a verdadeira humildade é uma condição da sua mente, e a verdadeira humildade 
é algo que você faz como resultado da compreensão de sua posição em Cristo. Veja o seu lugar nas 
Escrituras, e então faça o que Deus diz para fazer, e diga somente o que Deus diz para dizer. Você não 
tem uma vontade própria, mas você rendeu o que você queria ter para receber a Sua vontade. Como disse 
Jesus: “Meu alimento é fazer a vontade do Pai que Me enviou”.  

76 Agora, voltando ao nosso texto de A Obra-Prima  nos parágrafos 71-72, onde o irmão Branham 
disse: 

Tão aperfeiçoado, um Redentor do homem, tão perfeito, tão piedoso (Todavia não havia beleza 
Nele que nos agradasse), quando este nascido da virgem, o Filho do Deus vivo, Se tornou tão perfeito... 
Você diz: “É isso mesmo?”. Marcos 9:7, encontramos sobre o Monte da Transfiguração, quando lá 
estava Moisés, a lei, e ali estava Elias, os profetas. Todo o caminho de volta ao patriarcas, os pais, a lei, 
os profetas, e todos eles ali, ouvimos uma voz vindo da nuvem e disse: “Este é o Meu Filho amado, a Ele 
ouvi”. E se Eles forem ouvir, Ele tem que falar. Isso foi apenas alguns dias antes que Ele fosse 
ferido. “Este é o Meu Filho, em Quem tenho o prazer de habitar. Eu O moldei.  

77 Deus O levou para o alto daquela montanha e na presença de testemunhas disse: “A Ele ouvi... 
Este é Aquele que Se humilhou até o ponto onde Ele colocou as Minhas Palavras acima das Suas, e Este é 
o único que colocou a Minha vontade acima de Sua própria vontade. Portanto, Este é o que Eu tenho 
prazer em habitar, e Este é o que Eu escolhi para por as Minhas Palavras. Então ouça-O. Por que? Porque 
o que Ele tem a dizer é: ‘Assim diz o Senhor’. Porque são as Minhas próprias Palavras. Portanto, ouça-
O”. 

Oremos 

 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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